

## **Être du bon côté de l'histoire**

par le Rabbin Mikael Journo

Sur le chemin de l'Histoire, chaque Juif est appelé à se tenir inébranlablement aux côtés d'Israël. Dans un monde où un seul État juif existe, notre soutien absolu à Israël est vital.

Face à l'explosion des actes antisémites et à la violence qui en découle, seules la force et l'unité d'Israël peuvent garantir la sécurité de notre peuple. C'est un devoir sacré, un impératif moral que nous ne pouvons négliger.

Choisir le bon côté de l'histoire transcende l'acte de fraternité : c'est une affirmation intrinsèque de nos principes les plus profonds. En soutenant Israël, nous honorons notre héritage plurimillénaire, notre lien indissoluble avec notre terre ancestrale et notre capacité à faire face à l'adversité avec une résilience inébranlable.

Comme l'a proclamé avec sagesse le roi David, nous plaçons notre confiance en la justice divine : "Dieu, prends soin de mes amis, je m'occuperai de mes ennemis." Cette confiance transcende les époques, une leçon intemporelle qui éclaire nos actions aujourd'hui. En défendant Israël, nous affirmons notre foi en la justice et en la protection divines.

Reconnaître les défis uniques auxquels Israël et le peuple juif font face est essentiel. Depuis sa renaissance en 1948, Israël a dû affronter des menaces existentielles et des attaques incessantes. Malgré cela, Israël a prospéré, demeurant un bastion de démocratie dans une région en proie au chaos. C'est un phare de tolérance, d'innovation et de diversité.

Soutenir Israël, c'est défendre ses droits à la sécurité et à l'autodétermination, mais c'est aussi œuvrer pour la paix. L'histoire nous enseigne que la démocratie et la liberté sont les fondations du progrès et de la prospérité.

Être du bon côté de l'histoire, c'est embrasser les valeurs universelles de liberté et de justice en soutenant Israël dans sa quête de sécurité et de paix. C'est notre devoir envers notre peuple, notre histoire et notre avenir.

*Article paru sur Actualité Juive*